



#### SUMARIO

- Comunicado del Comité Universitario.
- Análisis de las últimas luchas y perspectivas
- Diamamiento de la Oposición de Izquierda en el 1º de Mayo.

Nº 21 2 de Mayo de 1973

Boletín de la Organización Universitaria de la Oposición de Izquierda del P.C.E.

#### RESOLUCIÓN POLÍTICA DEL COMITÉ UNIVERSITARIO DE LA OPOSICIÓN DE IZQUIERDA DEL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA

A muchos simpatizantes y lectores de "LUJITA" los habrá chocado el hecho de que el nº 21 no apareciese firmado como portavoz de la Organización Universitaria "del P.C.E.". Lo requiere una explicación política de los motivos y nos escribe una aclaración de nuestros objetivos.

La Organización Universitaria discutió, desde que tuvo conocimiento de su realización, el VIII Congreso del Partido y los materiales que lo iban llegando. Las conclusiones lógicas que se perfilaban cada vez más claramente y la actitud por parte de la Dirección Provincial y de la Central hacia las críticas, lo impulsaron a adherirse a la Oposición de Izquierda del Partido. Vamos a intentar exponer suavemente nuestras principales posiciones políticas respecto al VIII Congreso, sobre la democracia en el Partido y nuestras perspectivas.

#### LA TRASCENDENCIA POLÍTICA DEL VIII CONGRESO

Para poder entender de una forma clara el VIII Congreso hemos de partir de un conocimiento mínimo del desarrollo de la línea y de la lucha de masas desde el VII Congreso (83) hasta el VIII (1972).

El VIII Congreso definía una estrategia que contenía importantes elementos susceptibles de distintas interpretaciones; el extraordinario auge de los movimientos de masas, la evolución del Partido debido a la afluencia de nuevos militantes, fueron dos importantes factores que posibilitarán una interpretación revolucionaria de la línea política, así en la concepción de la Democracia Política y Económica como una forma de Dictadura del Proletariado y de las libertades políticas como un objetivo táctico que posibilita una más rápida y eficaz llegada a la misma. Esta visión revolucionaria de la estrategia del Partido determinaba una aplicación también revolucionaria de la táctica, como a los movimientos de masas, impulsados en gran parte por los sectores del Partido que mencionan estas concepciones, al mismo tiempo que critican los aspectos más avanzados reformistas de la línea política (Ejército, Huelga Nacional PACIFICA, etc.), gusanos de los cuales ya estaban reflejados en las concepciones del VII Congreso.

VIII Congreso ha venido a deshacer estas dudas de interpretación y a profundizar la visión reformista del proceso revolucionario español. La subigualdad que existe en la línea es evidencia hoy como una tesis de postura entre dos oposiciones: la revolucionaria y la reformista (los reformistas siempre han pensado que son revolucionarios!). En relación con esto es interesante el siguiente párrafo de la última declaración de la Oposición de Izquierda del Partido: "Partimos de la consideración de que el VIII Congreso no ha contestado a ninguna de las numerosas interrogantes que el desarrollo de la lucha de masas había planteado a los oportunistas ligados a él: ¿por qué Vigo se quedó quieto?...; ¿qué designias hay que dar en estos momentos a los nuevos movimientos de masas (profesionales, campesinos, barrios, etc.) y especialmente a la clase de

anguardia, al proletariado, para encuadrar el carácter del bloque antimonopolista que ya hoy, en la etapa de lucha por las libertades políticas, se evidencia en su desarrollo—lleno espontáneo?... ¿Cómo se conoce hoy en día la enseñanza "la tierra para el que la trabaja" ante el desarrollo de la lucha en el seno de las cooperativas, herencias de los labradores, etc.?... ¿Cómo luchar contra los grandes monopolistas y disminuir la agricultura?... ¿Cómo se encuadra la lucha en el campo, la deterioración—del medio ambiente, la carestía de la vivienda, etc.?... ¿Qué significa hoy en día la explotación del problema nacional? ¿Por fin, ¿puede formar un bloque antimonopolista como único medio de aislar a los comunistas y la relación que el mismo tiene con la lucha por las libertades políticas? Dicho de otro modo, ¿cómo responder a la pregunta de los comunistas de cuál es la forma de plasmar "el paño por abajo"?

Esas inquietudes, no puedo decir jamás la dirección que se existía en el Partido y, sin embargo, la conciencia de roqueistas en el VIII es clarísima...

La conclusión sobre las perspectivas políticas que abrió el VIII Congreso en la coyuntura actual son evidentes: el VIII no es más que la profundización en la parte más dorochista de las líneas del Partido. El Pato por la Libertad pone a ser antenidio, ya sin ningún tipo de ambigüedad, como un objetivo estratégico en torno al cual todo hoy es supeditado. Las conclusiones del Congreso sobre el Marqués García, renunciando de hecho a la alternativa antimonopolista, en aras del "interés nacional" para "salvar a la economía" (la capitalista, por supuesto); las resoluciones sobre el ejército, concretamente la intervención espacial de Fabio Esteban en el Congreso, que no aborda ni en una sola de sus 14 páginas los problemas de organización de los soldados cara a su participación junto al pueblo en la Huelga Social; el "problema de las nacionalidades" que es "olvidado" en el Congreso (para no ocurrir a los militares pactistas?); las orientaciones sobre los movimientos de masas, cuando de hecho se desarma político y organizativo... en fin, el Congreso en su conjunto cuya exponente más clara es el infierno de Santiago Carrillo "Hasta la Libertad", pretendiendo imponer al proletariado y al propio Partido una línea de concesiones sin principios que lo impone para cumplir su misión histórica.

#### LA DEMOCRACIA EN EL PARTIDO

No cabe ninguna duda, que la interpretación revolucionaria de la línea a partir del VII Congreso es un fenómeno que no tiene nada de singular en el seno del Partido. Podemos constatar que los sectores más dinámicos del mismo la han desarrollado y la han hecho suya con más fuerza.

En la época de los sucesos, el extraordinario empuje de los movimientos de masas, trajo al Partido verdaderas oleadas de nuevos militantes que ampliaron y renovaron en gran medida muchas organizaciones y comités intermedios del Partido. Algunas de ellas se crearon prácticamente nuevas sobre la base de estos militantes. Ciertas publicaciones locales comenzaron a desarrollar los aspectos de "escuela" de nuestra línea en un sentido revolucionario. Los números 1 y 42 de Revolución y Cultura de Madrid que analizan el carácter de clase del Estado de la Democracia Política y Económica identificándolo con la Dictadura del Proletariado, pueden servir de ejemplo.

Toda esto LO SABIA MUY BIEN EL ACTUAL SECRETARIADO DEL PARTIDO. Sabía que la celebración de un Congreso en el que las fuerzas pasadas y activas hubieran tomado un peso específico considerable, tanto en su preparación como en su desarrollo, podía significar el fin de la ambigüedad de la línea, de su tendencia dorochista, actualmente dominante, y en consecuencia, al roce en los órganos de dirección del equipo presidido por Santiago Carrillo.

Un análisis serio de la evolución y renovación del Partido en los últimos años tiene que llevarnos a la conclusión de que es imposible un Congreso realmente democrático (y esto es compatible con el hecho de que los delegados los designó uno por uno S. Carrillo) adopte por unanimidad las tesis políticas presentadas por S. Carrillo.

Este giro a la derecha ha llevado al dorochismo a muchas condenas y no sólo porque sus planteamientos políticos no se hayan visto reflejados en el VIII sino, fundamentalmente, porque han visto la trampa que en él se ha tendido a toda la corriente de la

• Aquí queda que hoy es fundamental en el Partido, y la imposibilidad de imponer sus posturas en el terreno de la sana discusión política y la confrontación de tesis.

La dirección del Partido, torgiviérsando nuestras opiniones, afirma que criticamos el hecho de que los delegados al Congreso no hayan sido elegidos en la base. ¡Eso es falso! Somos plenamente conscientes de los imperativos de la clandestinidad, de que mientras no haya libertades políticas será preciso en el Partido el cumplimiento estricto de todas las normas conspirativas necesarias para ampararse de la represión. ¿Puede dudar alguien de esto? ¿Acaso no estamos sufriendo en nuestros propios cuerpos la represión fascista, como para plantear la imposibilidad de la elección directa de delegados? Esta cuestión no la plantea nadie en el Partido.

Lo que si planteamos con toda nuestra fuerza es la exigencia de un funcionamiento sobre la base del centralismo democrático. ¡Queremos conocer las opiniones contrarias que se han oido en el Comité Central y en el Congreso y han sido ahogadas! ¿Por qué se escandaliza S. Carrillo cuando exigimos nuestro derecho a conocer las notas diciendo que eso supone muchos gastos? ¿Acaso el Partido no publica con todos nuestros fondos los discursos que pronuncia S. Carrillo? ¿Por qué el Partido no puede publicar las opiniones políticas de otros camaradas ~~que~~ que no están de acuerdo con S. Carrillo? ¿Acaso el informe de S. Carrillo no es parte de las actas del Congreso? ¿Por qué no publicar la otra parte, la parte contraria a los análisis de S. Carrillo que, dicho sea de paso, suponemos que será exigua, y por tanto fácilmente publicable?

Resulta de particular interés para todo el Partido el prólogo del libro de Lenin "Un paso adelante, dos pasos atrás" escrito en la época de la más fuerte autocracia zarista, cuando el partido socialdemócrata se desenvolvía en la mas estricta clandestinidad (1903):

"...El principal defecto de la literatura con que ahora contamos sobre la crisis de nuestro partido, en el terreno del estudio e ilustración de los hechos, es la falta casi total de un análisis de las actas del Congreso del Partido.... Por lo que se refiere a las actas del Congreso del Partido, la verdaderamente falta de atención de que son objeto, sólo puedo explicarme por las querellas que encierran nuestras discusiones y además, probablemente, por el exceso de verdades demasiado amargas que contienen esas actas.... Todo miembro del Partido que quiera participar conscientemente en los asuntos de su Partido está obligado a estudiar minuciosamente nuestro Congreso, y repito: a estudiar, porque la mera lectura del montón de materiales en crudo, como son las notas, no bastan para dar el cuadro del Congreso"...

La actual dirección, amparándose en un Congreso totalmente ilegal desde el punto de vista del centralismo democrático, profundo ahora imponer en el seno del Partido sus concepciones reformistas a costa de lo que sea: separando o expulsando de los comités del Partido a los camaradas críticos a S. Carrillo, monopolizando toda la prensa del Partido, calumniando a excolontos camaradas recordando métodos de funcionamiento de triste recuerdo en la Historia del Partido.

En su famosa carta a la redacción de Iskra, en el año 1903, Lenin decía, entre otras cosas:

"LUZ, MAS LUZ!....!Ojalá que encuentre eco en la realidad el hermoso lamento del autor (se refiere irónicamente al monchovique Plejanov, autor del artículo ¿Qué no hacer? en Iskra) a brindar hospitalidad a TODAS LAS OPINIONES EN LAS PAGINAS DEL ORGANO Y DE LAS EDICIONES DEL PARTIDO! !Ojalá que todos y cada uno pueda juzgar de nuestras "disputas y querellas" a base de cada "nota", aunque los unos la consideren demasiado aguda, los otros falsa y los de más allá malograda! Solamente a base de esta serie de juicios frances y abiertos llegará a formarse entre nosotros un conjunto colectivo realmente eficiente de dirigentes; solamente así se pondrá a los obreros en condiciones en condiciones de que NO PUEDAN dejar de concordarlos; solamente entonces podrá nuestro "Estado mayor" apoyarse realmente en la BUENA Y CONSCIENCIA VOLUNTAD de un ejército que, marchando tras su "Estado mayor" lo oriente y dirija".

No tenemos miedo a la discusión política. Sabemos aceptar con paciencia la disciplina militante del Partido. Nuestras reivindicaciones de funcionamiento democrático en el Partido no han girado en torno a ningún "derecho de creación".

EL UNICO REQUISITO QUE CONSIDERAMOS IMPARABLE, Y AST LO MIGOS PLANTEADO, HA SIDO  
NO EL DERECHO A PUBLICAR EN LOS ORGANOS DE PRENSA DEL PARTIDO LAS DISTINTAS OPINIONES  
SOPRE EL CONGRESO; SE NOS HA NEGADO. ¡Tan poca confianza tiene la Dirección del Par-  
tido en la representatividad del Congreso y en la fuerza de sus argumentos!

Ante esta situación caben dos posturas por nuestra parte:

- 1) "Olvidar el VIII Congreso y esperar tiempos mejores para tratar de extender nuestras concepciones políticas.
- 2) Presentar una alternativa organizada a todos los camaradas que consideran que el VIII está en contradicción con la interpretación revolucionaria de la línea política.

La primera postura es, sin ninguna duda, la más fácil desde un punto de vista personal. Consiste en lavarse las manos ante un seguro DEBILITAMIENTO DEL PARTIDO. Si hubiéramos adoptado esta postura, el desánimo a que hacímos referencia antes, estaría llevando en estos momentos a muchos camaradas a abandonar de forma individual las responsabilidades que tienen contraídas ante el Partido, a buscar en otros grupos políticos una perspectiva de lucha que no encuentran en el Partido. Habríamos sido, en definitiva, los mártires del VIII Congreso, las víctimas de la burocracia dorochista, y muchos de los que ahora nos acusan de romper la unidad estarían mirando con ojos acusadores a la Dirección del Partido. ¡Qué romántico laural! bien recibidos por los izquierdistas y despedidos con lágrimas solidarias por los que se quedan.

Entre una alternativa claudicante, individual, de desbandada, y la otra organizada y de lucha, por muchos riesgos y dificultades que entrañe, no puede haber duda para un comunista.

Así pues, en estos momentos somos LA VANGUARDIA ORGANIZADA DE LA CORRIENTE DE IZQUIERDA, LENINISTA, DEL PARTIDO, CORRIENTE QUE HA SIDO BOICOTEADA EN EL VIII CONGRESO POR LA BUROCRACIA DIRIGENTE, APROVECHANDOSE DE LOS PUESTOS CLAVE QUE OCUPAN EN EL APARATO DEL PARTIDO.

Citando de nuevo a Lenin: "Unas palabras más, para los adversarios de la socialdemocracia. Con mucaas de alegría maligna siguen nuestras discusiones; prepararán, naturalmente, entradas para sus fines algunos paseos aislados de mi folleto, consagrado a los defectos y deficiencias de nuestro Partido. Los socialdemócratas rusos están ya lo bastante foguendos en el combate para no dejarse turbar por semejantes alfilerazos y para continuar, poco a ello, su labor de autocritica, poniendo despiadadamente al descubierto sus propias deficiencias, que de un modo necesario e inevitable serán enmendadas por el desarrollo del movimiento obrero" (Un paso adelante, dos pasos atrás).

Los puntos de crítica política al VIII Congreso y todas las demás cuestiones, por limitaciones de espacio, están expuestos muy escuetamente en este Lluita. En sucesivos números explicaremos con más detalle nuestras críticas a las posturas políticas del VIII Congreso y el funcionamiento del Partido, así como la alternativa que como Oposición de Izquierda del Partido desarrollaremos en el seno de nuestra Organización.

CONITE UNIVERSITARIO DE LA OPOSICIÓN DE IZQUIERDA DEL PARTIDO COMUNISTA.

## UN ANALISIS DE LAS ULTIMAS LUCHAS

Las últimas luchas, antes de vacaciones, se han caracterizado por un alto grado de espontaneismo: desalojos que la vanguardia no sabe concretar, falta de discusión y clarificación de los objetivos que buscamos, etc. La lucha pasea, "a saltos", de unas reclamaciones a otras sin ninguna ligazón entre sí, y sin que supieran darle una salida adecuada. Igualmente los ritmos de lucha de cada facultad han sido totalmente distintos por la falta de una coordinación democrática que tuviera audiencia entre todos los estudiantes y cuyos planteamientos, basados en una discusión paralela en asambleas de todos los centros, fueran cogidos por todos. Esta desoperatividad de luchas, también ha sido potenciada por las dificultades de realizar una asamblea de Distrito, donde conjuyeron todas las luchas.

Una de las causas que ha contribuido a esto, ha sido la instrumentalización, por parte de Comités de Curso, del movimiento de masas, en favor de reforzar su propia organización, relogando las necesidades del movimiento a las suyas propias, y confundiendo la lucha de masas con la lucha de Comités y su explicación. Así, han impedido la consecución de una coordinación democrática a todos los niveles, en base a asambleas, en las cuales los estudiantes pudieran decidir ~~com~~ continuar la lucha.

La forma de seguir adelante, no la debe decidir la vanguardia, sino todos los estudiantes, mediante asambleas masivas, y la única forma de poder garantizar esto, de que desaparezcan "las discusiones propresas" en las asambleas, es que nos dotemos de una organización de todos los estudiantes, que nos permita llevar adelante nuestros objetivos. El papel de la vanguardia está en dar perspectivas, en orientar el movimiento; no en hacer caso omiso de las decisiones tomadas democráticamente (como ha sido el caso de Bernáceas, en la que los cursos decidieron en sus asambleas dotarles de una estructura abierta de coordinación y Comités no reconocía las formas ~~de~~ organizativas democráticamente aceptadas). **LAS ASAMBLEAS SON LOS ORÍGENES DE DISCUSIÓN Y DECISIÓN DE LOS ESTUDIANTES!** El no potenciarlas o no acatar sus decisiones es ir en contra del Movimiento Estudiantil.

Por otro lado, ha habido una gran desigualdad entre las reclamaciones concretas que habíamos ido elaborando durante todo el curso, y los objetivos antirreprosivos de las últimas luchas.

Las reclamaciones concretas son el ojo de unión de todos los estudiantes, los más atrasados y los más avanzados, en la lucha por sus objetivos inmediatos. Pero estos objetivos no se pueden sacar del contexto global en que se desarrollan, esto es, de la L.G.E. y de la política reprosiva y de clase de la Dictadura. Separarla, lleva a caer en reformismo, e impide la evolución del movimiento, la elevación de su nivel político, su extensión y coordinación con otros sectores en lucha. Las reclamaciones concretas, por si solas, no pueden hacer avanzar el movimiento. Para esto hay que encastrarlas como objetivos concretos de nuestra lucha global contra la L.G.E. y la Dictadura; y si lo es así nos podemos solidarizar con las luchas de otros sectores antimonopolistas y elevar el nivel de conciencia del H.E. Parece que tras un curso en el que se luchó contra la L.G.E. de un modo, quizás demasiado abstracto o global, ahora se trataba de oponer por el lado contrario; no, no hay que abandonar la lucha política en aras de la reclamativa o viceversa, sino de unir ambas utilizando el marco político como encuadrador de las segundas y determinante del objetivo final y las reclamaciones concretas, no como consignas agitativas, sino como vías para conseguir.

### — POLITECNICO: UNA VICTORIA PARCIAL

Por lo demás de los errores soñados, que debemos tratar de superar en futuras movilizaciones, lo cierto es que hemos conseguido un retroceso momentáneo de la represión. La dirección de la Universidad Politécnica ha tenido que admitir que los estudiantes expelidos asisten a clase normalmente y puedan realizar exámenes; esto, hasta que el Ministerio dé una respuesta sobre si levanta los siete expedientes a.n.a. Se ha hecho esto a pesar de una manifestación ante la policía que protestaba

llevar adelante el Ministerio de Educación y la dirección del Politécnico?. Dado luogo que no, el carácter fascista de los órganos de gobierno de nuestra Universidad ya ha sido desmascarado muchas veces; la actuación de la Junta de Gobierno como transmisora y fomentadora de la política represiva en la Universidad ha quedado clara en diferentes ocasiones (cierres, entrada de la policía...), que es un "criado fiel" del Ministerio lo sabemos. Ahora bien, cuando la respuesta de los estudiantes es fuerte y masiva como lo fue la de paro de los compañeros del Politécnico a los que apoyaron el resto del distrito, se ha de buscar una "solución momentánea" a la reivindicación estudiantil del momento; la de éste momento era "ir a los siete expedientes del Politécnico", y su "solución momentánea" ha sido la de permitir la libre entrada en el Centro y el acceso a comisiones de estatutos a siete compañeros. Pero ésto es tan solo una victoria parcial; el Ministerio aún no se ha pronunciado sobre el levantamiento de los expedientes; su respuesta dependerá de nuestra actitud. Y nuestra actitud debe ser la de estar en guardia contra una posible negativa del Ministerio a levantar los expedientes o contra cualquier otra medida represiva.

#### OFENSIVA REPRESIVA DEL REGIMEN - OFENSIVA REIVINDICATIVA DE LA UNIVERSIDAD

Pero ésta táctica de represión-respuesta es la que se ha seguido durante todo este curso, en el que nos hemos limitado a tomar posturas defensivas. Así, hemos ido pasando de unas luchas a otras (asesinato del estudiante de Santiago, Canache, expedientes, obrero asesinado en San Adrián de Bosés...) sin una continuidad entre ellas.

Dado luogo que estas movilizaciones han tenido una cierta importancia política, ya que en los momentos en que se plantearan había frontes de lucha abiertos por el mismo objetivo en otros distritos, en otros sectores populares, y las respuestas expedidas y masivas tienen un efecto político de importancia ya que demuestran al Régimen que no puede reprimir impunemente.

Ahora bien, si ésto no resulta en una profundización y clarificación de cuáles son nuestros intereses, nuestros objetivos, en un avance de coordinación entre facultades, entre distritos, entre distintos sectores afectados por problemas comunes a nosotros, pocas esperanzas tenemos de ir ganando terreno, de ir a rinconando a ese enemigo común que hoy es la Dictadura.

Para lograr mayor profundidad, avances cualitativos y cuantitativos en nuestro movimiento, hemos de plantearnos cuál es la alternativa a cada uno de los problemas que nos afectan, desde aquellos que se sitúan a nivel de una asignatura, un profesor, hasta el marco global en que tendrán solución todos estos pequeños problemas de curso y otros más generales: nuestra alternativa al sistema actual de la Enseñanza, al método de gestión de la Universidad, en resumen **NUESTRA LEY DE EDUCACIÓN EN CONTRAPOSICIÓN A LA LLE. L.G. E. DEL MINISTERIO, DEL CAPITAL MONOPOLISTA.**

Impongamos los aspectos parciales de esta alternativa que hoy podemos imponer, aquellos que caen en parte la sollecitividad (comisiones de control de examen...), la científicidad (revisando programas, ensayando otro tipo de clases, otras actividades docentes)... y discutamos en qué contexto conseguiremos imponerla totalmente.

Sólo así, realizando cuál es nuestra meta definiendo programas reivindicativos claros, sentaremos las bases para dar un carácter ofensivo a nuestra lucha y una continuidad a nuestras movilizaciones.

## BLASMEINTO: DIA MONSICHO DE LUCHA DEL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA.

El 1º de Mayo es un dia internacional de lucha obrera, y adquiere especial importancia donde como en España, se libran serias y sangrientas batallas contra una Dictadura que es el escudo protector de la oligarquía monopolista en la explotación que sufre la clase del pueblo trabajador.

Al dirigirnos al pueblo este primero de Mayo de 1973 llamándole a la organización y la lucha, queremos exponer las tareas más inmediatas que el derrocamiento de la Dictadura, la consecución del socialismo en nuestro país y la revolución mundial exigen de nosotros.

### NO HAGAIS LA GUERRA EN LA UNICA GUERRA: EL IMPERIALISMO

Los asesinos yanquis nos tienen acostumbrados a sus juegos sucios y repugnante politiquería. Solo la heroica lucha del pueblo de Vietnam contra los agresores ha podido obligar a Nixon a detener su mano asesina. Pero los yanquis crean constantes problemas en la aplicación del Tratado de Paz y este se ve retrasado cada vez más. Si la simpatía del mundo por la causa de Vietnam, no se convierte en atención vigilante al cumplimiento del Tratado, Nixon utilizará cualquier coyuntura para violarlo y romperlo definitivamente.

Del mismo modo en Oriente Medio, por la situación de flaqueza o traición de algunos gobiernos árabes, el imperialismo actúa casi sin temor ante los ojos perplejos y condenatorios de la humanidad entera. Es necesario crear una vasta corriente de opinión internacional que presione a los gobiernos árabes y apoye a los revolucionarios palestinos.

**INVOCACIONES PARA QUE U.S.A. CUMPLA EL TRATADO DE PAZ! IVIVA EL GRP DE VIETNAM DEL SUR! BAJA EL IMPERIALISMO! FUERA YANQUIS DE ESPAÑA!**

### LA SITUACION EN NUESTRO PAÍS

La situación actual en nuestro país se caracteriza por la cada vez más profunda debilidad de la Dictadura que se ve obligada constantemente a emplear la represión. Recurre a la utilización brutal de la policía para reprimir las huelgas y manifestaciones obreras, llegando hasta el asesinato como en Granada, Ferrol, Seat, Construcción... y ahora con el reciente asesinato de San Adrián del Besós. Procesos, encarcelamiento y tortura a los más destacados dirigentes de los trabajadores, estudiantes, campesinos... (proceso a Carrasco y compañeros, a 14 trabajadores del Ferrol, etc.). Al mismo tiempo se ve en la necesidad de intentar aparentar una falsa liberalización con el vano propósito de justificar el desplazamiento que muchos hombres que antes estaban con el régimen, están experimentando ahora hacia las corrientes democráticas.

Dentro de estos cambios en la correlación de fuerzas políticas, el principal motor es la clase obrera y los otros sectores revolucionarios que con sus movimientos huelguísticos y de protesta han conseguido hacer fracasar el intento del régimen de gobernar sin obstáculos para favorecer al gran capital monopolista en perjuicio del pueblo.

Pero la gran tarea de acabar con la Dictadura e imponer un sistema de amplias libertades, y con contenido anti-monopólistico y popular, requiere un esfuerzo mayor por parte de todos para plasmar nuestras reivindicaciones en movimientos más extensos y profundos que los actuales.

### PARA LA CONSECUENCIA DE LOS OBJETIVOS DE LA CLASE OBRERA

Los capitalistas, amparados por el terror policial, fuzlan los ritmos de explotación, niegan las reivindicaciones mínimas de sueldo y condiciones de trabajo, recurren a las sanciones y despidos convirtiéndolos en una práctica normal. Los precios suben a ritmos cada vez más elevados, se niega a los hijos de los trabajadores el acceso a la cultura, la Seguridad Social es una forma más de enriquecimiento de gobernantes y capitalistas, las viviendas se sitúan cada vez más fuera del poder adquisitivo de la clase obrera.

Nosotros llamamos a todos los trabajadores a luchar a través de huelgas, manifestaciones y asambleas, hacia la Huelga General por:

**SEÑAL MONDIAL DE 400 PTS! 100% DE SALARIO AL CASO DE IMPRESIÓN Y ACCIDENTE!**

**SEÑAL DE 40 PTS! 14 JORNADAS DE 30 DÍAS! JUBILACIÓN A LOS 60 AÑOS!**

Contra la represión, los crímenes, detenciones, despidos y torturas:

**¡NI UN SEÑAL MONDIAL DE UNA DETENCIÓN! LIBERTAD PARA JUANITO Y SUS COMPAÑEROS, PARA TODOS LOS TRABAJADORES ENCAJEREMOS!**

**¡NI UN SEÑAL MONDIAL DE UNA DETENCIÓN! LIBERTAD PARA LOS LIDERES POLITICOS: LIBERTAD DE ASOCIACIÓN, DIFUSIÓN Y PUEBLA! LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y DE PENSAMIENTO!**

**¡OBREZOS! DÍAS DE COMISIÓES OBRERAS PARA ORGANIZACIÓN DE LUCHA DE TODOS LOS TRABAJADORES!**

POR UNA SOLUCION SOCIAL AL VIGOROSO DICTADURA Y DE LA MAFIA.

La principal causa del caos marañero es la superproducción. La falta de planificación que es normal en toda sociedad capitalista. Al mismo tiempo la Dictadura complica más esta situación al obstaculizar la libre actuación de las fuerzas sociales y políticas interesadas (campesinos, pequeños comerciantes, obreros agrícolas). Las actuaciones del gobierno y sus organismos no hacen más que garantizar la continuidad de una situación de privilegio para los grandes capitalistas y exportadores que fijan precios desfavorables para el pequeño propietario y no tienen en cuenta los intereses de estos y de los obreros agrícolas, sino que por el contrario los explotan.

ABAJO EL COMITÉ DE GESTIÓN Y LAS AGUJACIONES DE EXPORTADORES! CONTRARIAS A LOS INTERESES DE LA MAYORÍA! EXIGIMOS UN FUNCIONAMIENTO DEMOCRÁTICO DE LAS COOPERATIVAS: CADA HOMBRE UN VOTO! EXIGIMOS SUBVENCIONES ESPECIALES Y EXENCIOS DE IMPUESTOS EN CASO DE MALA COSECHA O DE NO VENTA DE LA MISMA: NO A LOS IMPUESTOS INJUSTOS! POR UNA SEGURIDAD SOCIAL TOTALMENTE FINANCIADA POR EL ESTADO: NO PAGUEMOS LAS CUOTAS QUE ARBITRARIAMENTE TENEMOS ASIGNADAS!

Trabajadores del campo:

!FIN DE LA INSEGURIDAD DE COGEDORES Y EMPLEADOS DE ALMACÉN: SEGURO DE PARO! ABAJO EL ACTUAL CONVENIO COLECTIVO! !SALARIO MÍNIMO BÍGNO, IGUAL PARA HOMBRES Y MUJERES! ELECCIÓN DEMOCRÁTICA DE LOS REPRESENTANTES OBLIGATORIOS EN ALMACÉNES Y COLLAS! !POR EL FIN DE LA EXPLORACIÓN Y EL ABUSO! !TODOS UNIDOS EN COMISIÓNES DE OBREROS AGRÍCOLAS Y COMISIÓNES CAMPESINAS!

POR UN MOVIMIENTO ESTUDIANTIL MÁS ORGANIZADO Y PROFUNDO

Al justo y necesario enfrentamiento que la Universidad ha dado a la L.G.E., el régimen solo ha sabido responder con la represión: decretos de julio, expedientes a estudiantes y profesores... La L.G.E. consagra el intento de la oligarquía monopolista de considerar a la Universidad como una fábrica de técnicos a los que luego explotar como mano de obra cualificada. Este es un objetivo que podemos y debemos hacer fracasar. ABAJO LA L.G.E.! ABAJO LA DICTADURA ENEMIGA DE LA CULTURA! !AUTOGESTIÓN UNIVERSITARIA! !FUERA POLICIA DE LA UNIVERSIDAD! VIVAN LAS ASAMBLEAS MASIVAS DE ESTUDIANTES! ABAJO EL CAPITALISMO! !PO! UNA UNIVERSIDAD SOЦIALISTA!

POR UN MOVIMIENTO DE LOS BARRIOS Y PUEBLOS QUE GARANTIZA NUESTROS DERECHOS

En los barrios y pueblos la oligarquía no satisfecha con los bajos salarios y los horarios agotadores en las fábricas, aun pretende enriquecerse más a costa nuestra con las subidas de precios y las estafas como el Plan Sur, Estaciones de Autobuses Mercavalencia... Tenemos derecho a que estos problemas se resuelvan favorablemente para nosotros y a participar activamente en su resolución:

!MAS ESCUELAS E INSTITUTOS EN LOS BARRIOS! !ENSEÑANZA GRATUITA! !ALTO A LAS SUBIDAS DE PRECIOS! !NO AL AUMENTO DE LAS TARIFAS DE LOS AUTOBUSES! !MEJOR SERVICIO A LOS BARRIOS ARRIBADOS DEL CENTRO! !SEÑALES DE LAS CALLES! !SEÑALFOROS EN LOS CRUCES Y ESCUELAS! !QUE EL VIEJO CAUCE NO SE CONVIERVA EN UNA AUTOPISTA: ZONAS VERDES! ABAJO EL AYUNTAMIENTO FASCISTA! !LUCHEMOS ORGANIZADOS EN COMISIÓNES DE BARRIO!

POR UN MÁS AMPLIO Y COMBATIVO MOVIMIENTO DE ENSEÑANTES, MESTRAS Y PROFESIONALES

La aplicación de la L.G.E. está convirtiendo a la enseñanza en un cruel sistema de explotación de los enseñantes y en un absurdo sistema de enseñanza ineficaz y clásica:

!NO A LOS CERTIFICADOS DE BUEN CONDUCE! !NO A LA CONTRATACION ANUAL Y ARBITRARIA! !TRABAJO IGUAL SALARIO IGUAL PARA TODOS! ABAJO LAS CATEGORIAS! !SEGURIDAD SOCIAL! ABAJO LA L.G.E.!

POR UN EJERCITO AL SERVICIO DEL PUEBLO

El régimen considera al Ejército como el último "argumento" en contra del pueblo y en este sentido va a intentar utilizarlo. Soldado: no dejes levantar tu mano en contra de tus hermanos. Organízate con tus compañeros para discutir como oponerte a las órdenes injustas y sobre todo para oponerte a la utilización del Ejército en contra del Pueblo.

ABAJO LA DISCIPLINA FASCISTA! !EJERCITO POPULAR!

En consecuencia llamamos a la clase obrera y al pueblo valenciano a discutir todos sus problemas y a organizarse para su resolución, contra la Dictadura, por las libertades políticas y el socialismo.

OPOSICIÓN DE IzQUIERDA DEL P.C.E.